

桁下公園の見直しを

答 公園施設長寿命化計画で整備を予定している



知念 富信 議員

問 桁下公園の見直しを求め
る。スケートボード場を初心者用、上級者用として整備し、県内大会を開催できる施設に
できないか。

副町長 長寿命化計画の中で現在の施設で中級者用の整備を予定している。

町長 スケートボード場は設置から18年経過している。コンテスト大会も開催され大盛況だった。現段階では今の中級者用を修繕して新しくする。初心者用、上級者用に関しては、長寿命化計画の中で検討する。

問 バスケット場が2面あり、一ヵ所が使用不能、もう一面の床は剥がれている状況である。ドリームコート内のベンチ等も破損があるが整備でき
ないか。

副町長 長寿命化計画を令和5年度に予定している。その中で優先順位を付けて順次整備を行う。

問 ドッグランの場所が町内

なく、桁下公園の一角落で登録犬による公園として整備でき
ないか。

又、町内で登録されている

犬の頭数を伺う。

副町長 花・水・緑の大回廊公園の工事再開予定の令和8年度以降に検討する。

町内で登録されている犬の頭数は1,210頭である。



スケートボード場

成年度は未定との回答である。
令和5年度の計画は改良工事、橋梁上部工の工事を行う。

問 南風原バイパスの桁下公
園計画はあるか。

副町長 都市計画マスタープランの基本方針で公園等として有効利用に努める事になつてるので、花・水・緑の大回廊公園の整備状況を踏まえて検討する。

問 兼城十字路の電光掲示版の故障原因を問う。

副町長 電源及び基板等の電気系統の老朽化が故障の原因である。

電光掲示版の復旧を

問 電光掲示版の高さを上げて新たに設置できないか。

副町長 電光掲示版の設置は多額の予算が必要な為、民間事業者による企業広告板の活用を含め運用再開に向けて検討する。

問 南風原バイパスの新川から宮平区間の完成年度と全区間の完成年度を問う。

副町長 南部国道事務所から完